



“Tenemos derecho a viajar”: Ricardo Monreal responde a críticas por vacacionar en España con su esposa | Video

El legislador morenista dijo que se encontraba en el país europeo festejando su 40 aniversario de matrimonio con su esposa

Por Miguel Flores



Ricardo Monreal, diputado perteneciente al partido **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**, dijo, en un video compartido en sus redes sociales, que **él y su esposa tenían derecho a viajar, luego de que fueran captados de vacaciones en España.**

Así mismo, **negó que se hospedaran en hoteles de lujo, como se rumoró.**

En el video, en el que se le ve acompañado de su esposa, **explica que se encuentran en Madrid, España, porque están celebrando 40 años de matrimonio, por lo que decidieron salir del país para celebrar su aniversario.**

“Este martes, aparece en un **diario nacional de México una foto nuestra, de mi esposa y mía, y un pie de página que hace aparecer como que estamos hospedados en un hotel de Madrid, lo que no resulta cierto, estuvimos ahí desayunando, dos días en Madrid, porque mi esposa y yo planeamos estos días de descanso y vacaciones durante unos días, no solo porque teníamos varios años sin salir, sino porque cumplimos 40 años de casados**”, dijo Monreal.

Señaló que los **recursos empleados en el viaje, que fue por varios lugares, son pagados con su dinero**, y aseguró que no había nada de dinero público.

[“Tenemos derecho a viajar”: Ricardo Monreal responde a críticas por vacacionar en España - Infobae](#)